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nun hecho que fue cali- 
E ficado como “histórico” 

se convirtió la sesión de 
la comisión de Obras Públicas, 
Transportes y Telecomunica- 
ciones dela Cámara de Diputa- 
dosenla provincia. Ancud fue 
el lugar escogido para el desa- 
rrollo delainstancia parlamen- 
taria que contó con la presen- 
cia de la ministra del MOP, Jes- 
sica López, para revisar dos 
proyectos emblemáticos: la do- 
ble vía yel Puente Chacao. 

Precisamente fue con unre- 

corrido por las obras del mega- 
proyecto enel canal como co- 
menzó el trabajo de la comi- 
sión, pasando revista a la pila 
norte, central y la sur, seguido 
por unareunión en el edificio 
público de Chacao. En la cita 
también participaron dirigentes 
delas asociaciones de dueños 
de camiones dela provincia. 

PROCESO 

A la espera que se presenten 
oferentes se encuentra el pro- 
ceso de licitación de la doble 

vía que tiene como plazo de 
apertura delas propuestas téc- 
nicas el 30 de abril, como fue 

recordado por la titular del 

MOP, quien también comentó 
queen forma paralela la Direc- 
ción de Vialidad está trabajan- 
do en proyectos de mejora- 
miento de la Panamericana 
con una inversión de 30 mil mi- 

llones de pesos. 
También como parte del 

recorrido se destacó el hito que 
el Puente Chacao ya superó el 
50% de avance (53%) e incluso 

los participantes desplegaron 
un lienzo que resalta este por- 
centaje. 

“La doble vía entre Chacao 

y Chonchise hace, tenemos la 
fecha de recepción de ofertas 

el 30 de abril, esperamos reci- 
bir ofertas y posteriormente 
adjudicar este proyecto parasu 
ejecución y en el intertanto la 
Ruta 5 actual vaa ser mejorada 
con los proyectos que la Direc 
ción de Vialidad ya tiene con- 

tratados y otro en desarrollo”, 

expuso la secretaria de Estado. 

Ministra confirmó 2 empresas 
interesadas en la doble vía 
CHILOÉ. Titular de Obras Públicas participó de sesión de comisión parlamentaria 
para revisar iniciativas emblemáticas. Recorrieron las obras del puente Chacao. 

Además, comentó que “el 
Presidente acaba de firmar la 
autorización para que proce- 
damos al estudio del proyecto 
de la Ruta 5 entre Chonchi y 
Quellón, y queremos avanzar 
decididamente en dejar los 
máximos tramos estudiados, li 
citados y ojalá en obra, así es 
que en nuestra opinión son 
muy buenas noticias para el 
Archipiélago”. 

CAMBIOS 

Uno delos temas que destacó 
la ministra fue que el proyecto 
para la construcción de la do- 
ble vía está basado en un nue- 
vo modelo de negocio y confi- 
guración financiera, con por- 
tesde recursos del Estado para 
su materialización, lo que lo 
haría más atractivo. 

  

Fernando Bórquez 

dliptadochilote. 

A la fecha dos empresas 
hanadquirido las bases de lici- 
tación del proyecto que consi- 
dera una extensión de 110 kiló- 

metros entre Chacao y Chon- 
chi, alosqueselesumarían los 
16 del Bypass de Castro. 

Tras la visita y la reunión 
con la ministra, el diputado 
chilote, Fernando Bórquez 
(UD)) señaló que “estoy muy 
contento desde el punto de vis- 
ta de que hemos hecho histo- 
ria, esta es la primera vez que 

sesiona la comisión de Obras 
Públicas, Transportes y Teleco- 
municaciones en el Archipiéla- 
go”. 

Asimismo, relató que “te- 
nemos un hecho ya concreto 
de que el diseño del tramo de 
Chonchia Quellón se firmó y 
hay siete empresas interesadas 
para eso y desde el punto de 
vistade la doble víanosadelan- 
taron que cambió la modali- 
dad, hay más recursos para 
que sea más atractiva para las 
empresas, se duplicaron los re- 
cursos y hubo un cambio signi- 
ficativo en el compartimiento 
entre el privado y el Estado”. 

Asu vez, el diputado por la 
zona, Jaime Sáez (FA), mencio- 
nóque “partimosen Pargua vi 
sitando las obras de construc- 
ción con más de un 50% de 

CEDIDA 

avance la fecha y hemos teni- 
do una jornada de discusión 
con representantes de los gre- 
mios del transporte de la pro- 
vincia de Chiloé, donde hemos 
podidoabordar en plenitud to- 
das las inquietudes que hay 
respecto del proyecto delado- 
ble vía”. 

Sumó que “esperamos que 
porfin podamos dar respuesta 
a una demanda de décadas de 
laprovincia, no es una deman- 
daquehayasurgidoeneste pe- 
ríodo de Gobierno, es un tema 
de emparejar un poco la can- 
cha en lo que se tiene acá en 
Chiloé”. 

    

FÓRMULA 
Junto con ello, el también par- 
lamentario por lazona, Héctor 
Ulloa (indep. pro PPD), pun- 

tualizó que “cómo nos fue lo 
vamos a saber el 30 de abril. Si 
el30 de abril tenemos un pri- 
vado que realmente se com- 
prometió e hizo una oferta vá- 
lidaparael Estado estareunión 
fue positiva, en el caso contra- 
rio,el de mayo vamos tener 
queseguir buscando la fórmu- 
la para que esta oferta sea 
atractiva para que los privados 
realmente se interesen en 
construir esta carretera”. 

El puertomontino añadió. 
que “hoy tenemos señales po- 
sitivas que hay dos empresas 
interesadas en la construcción 
dela doble vía y otraseñal po- 
sitivaes que hay siete empresas 
interesadas enel estudio de la 
concesión entre Chonchi y 
Quellón y esperamos que estas 
certezas se concreten”. 

Rodrigo Díaz, vicepresiden- 
te dela Asociación de Dueños 
de Camiones (Asoducam) de 
Ancud fue uno delos represen- 
tantes de los gremios que for- 
móparte del encuentro con los 
parlamentarios y laministra, el 
que calificó como “positivo”. 

El dirigente afirmó que “me 
voy bastante conforme con los 
dichos de la ministra, fue una 
reunión bien bonita y se ve que 
sevaa llevar a cabo lo que pro- 
metió la ministra y vamos a es- 
taratentos a esa fecha”. 

Luego de esta primera reu- 
nión, Paulina Muñoz, delegada 
presidencial regional, argu- 
mentó que “agradecer un hito 
histórico que ha acontecido 
acá en Chiloé donde por pri- 
mera vez hemos tenido ala co- 
misión de Obras Públicas, 

Transportes y Telecomunica- 
ciones y asimismo, la visita de 
nuestra ministra. Hemos traí- 
domuy buenas noticias, segui- 
mos trabajando en la construc- 
ción del Puente Chacao y res- 
pecto a la carretera estamos 
trabajando en aquello”. 8 

  

Fiscalizaciones 

  

eConlaincautación de1.739ki- 
los de choro maltón desde una 
embarcación menor no inscri- 
ta y sin autorización de zarpe, 
comenzaronen Calbuco, lasfis- 
calizaciones previas ala Sema- 
na Santa que este año se con- 
memorará desde el viernes 18 

al domingo 20 deabril. El capi- 
tán de Puerto de Calbuco, capi- 
tán de Fragata, Jaime Mansilla, 
explicó que el operativo se rea- 
lizó este miércoles 19 demarzo, 
acargo dela Policía Marítima 
en conjunto con personal del 
Servicio Nacional de Pesca y 
Acuicultura (Sernapesca). “Di- 
cha embarcación mantenía a 

bordo recurso choro maltónsin 
contar con el Registro de Pesca 
Artesanal. Por lo anterior se 
procedió a efectuar la incauta- 

ción de dicho recurso cursando 
citación al Juzgado Civil de 
Puerto Montt porinfracción ala 
Ley General de Pesca y Acuicul- 
tura”, explicó Mansilla. 
Personal de Sernapesca deter-
minó dejar el recursoincauta-
do en poder delinfractor enca-
lidad de depositario provisio-
nal. Posteriormente, la nave fue
escoltada hacia el puerto de
Calbuco para quela Autoridad
Sanitaria efectúe un muestreo
del recurso hidrobiológico. ( 

Ministerio de Ciencia 
conforma Comi: 
Asesora Ministerial 
sobre Biotecnología 

   

eEl Ministerio de Ciencia, Tec- 
nología, Conocimiento e Inno- 
vación (MinCiencia) conformó 
la Comisión Asesora Ministerial 
sobre Biotecnología. 
La primerasesión de esta comi- 
sión se realizó este lunes en el 
Teatro del Lago (Frutillar) y en 

    

ella participó el subsecretario 
del MinCiencia, Cristian Cuevas 
Vega, quien destacó que el Go- 
bierno del Presidente Gabriel 
Boric está convencido que la 
ciencia y la tecnología son un 
motor para avanzar hacia un 
desarrollo productivo y sosteni- 
ble, y que la biotecnología jue- 
ga un papel “crucial”. 
“Desde el MinCiencia hemos 
creado esta Comisión Asesora 

Ministerial con representantes 
dela academia, la industria, y 

emprendedoresconel objetivo 
de que en 100 días puedan ela- 
borar un reporte para alimen- 
tar lo que será la estrategia na- 
cional, de manera que poda- 
mos diseñar políticas públicas 
basadas en evidencia y reco- 
mendaciones de expertos. Lo 
hacemos, además, desde Fruti- 
llar porque en esta macrozona 
surse está concibiendo un hub 
de producción de biotecnolo- 
gía, se están concentrando em- 
prendedores”. cs 
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